



SUPERVISA SHEINBAUM OBRAS DE TROLEBÚS ELEVADO A CHALCO



▲ La presidenta Claudia Sheinbaum supervisó ayer los avances de las obras del trolebús elevado que irá de Santa Martha a Chalco. Fue una visita de trabajo de carácter privado en la que estuvo acompañada por Delfina Gómez, gobernadora del estado de México, y Clara Brugada, jefa de Gobierno de la CDMX. La visita se realizó la víspera de su primera gira internacional, pues poco después de las 9 horas de hoy abordará un vuelo rumbo a Río de

Janeiro para participar en la Cumbre del G-20, donde tendrá actividades mañana y regresará el martes a México. Al día siguiente encabezará el aniversario de la Revolución Mexicana y tenía previsto entrevistarse con el canciller alemán, Olaf Scholz, quien sin embargo le envió una carta disculpándose por la cancelación de su viaje, debido a "asuntos de política interna". Foto Presidencia, con información de Alma E. Muñoz y Arturo Sánchez